

Hausregeln bei Krankheit

Wenn Kinder krank sind, gehören sie nicht in den Kindergarten, sondern nach Hause. So werden Sie schnell wieder gesund und können niemanden anstecken.

Ein Kind muss zu Hause bleiben, wenn ...

... es Fieber hat
(auch nach Impfung)

... es rote, tränende
Augen und einen
verstärkten
Tränenfluss hat

... es einen juckenden
oder nicht juckenden
Hautausschlag hat,
auch bei Herpes

... es einen starken
Husten hat, der
das Kind sehr
erschöpft

... ein
Geschwisterkind eine
schwere
Infektionskrankheit
hat

... Bläschen IM
oder AM Mund
auftreten

...es Durchfall hat,
Erbricht und/oder
Übelkeit verspürt

... bei Parasitenbefall
wie Würmer, Läuse, ...

... weitere akute Symptome
auftreten, wie:

- Müdigkeit
- Appetitlosigkeit
- Kopfschmerzen
- Bauchschmerzen
- Gliederschmerzen, ...



Die Kinder können unser Haus wieder besuchen,
wenn sie:

- einen Tag fieberfrei sind
- einen Tag durchfallfrei sind
- einen Tag frei von Erbrechen sind
- Parasitenfrei sind (bei Lausbefall nur mit ärztlichem Attest)

**Wir wünschen euch eine
Gute Besserung!**

**Werdet schnell wieder
gesund!**